
Stefan Kießling
Beitrag von „putzi“ vom 4. Mai 2018, 14:34

Meiner auch net.

Aber um ehrlich zu sein war sein Wechsel damals aus wirtschaftlicher Sicht bitter notwendig.

Bis zum Wechsel war er absoluter Leistungsträger und das ein Bamberger Bayernfan keine
große Affinität zum Club hat, ja mei das verwundert jetzt nicht wirklich.

Als Profi selbst kann ich Kieß nix vorwerfen und sowohl seine Vereinstreue bei Lev als auch sein
Mannschaftsdienliches Verhalten ist etwas was man in der heutigen Zeit nicht oft hat.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2300-stefan-kie%C3%9Fling/?postID=2582589#post2582589
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